

Compte rendu réunion du 19 juillet

12 adhérents présents .

1: Projection:

Pas de thème proposé donc projection libre à laquelle seul Denis se propose avec quelques clichés de vacances ...

Marie Antoinette demande quelle est la motivation pour poursuivre son thème profondeur de champ?

Assemblée pas très emballée, nous lui proposons de faire un échange un vendredi apm ou un samedi

A suivre ...

*Vincent notre jeune retraité et donc plus disponible pour PCC , propose pour septembre de travailler sur le thème: **L'arbre dans la ville , ou plus précisément comment l'arbre arrive à prospérer dans la ville? .***

Démarche intéressante , à suivre , à voir dans vos clichés votre sentiment sur ce sujet de l'écologie urbaine

2: Prochaine réunion:

Il est convenu de ne pas faire de réunion en août .

Donc prochaine réunion le 20 septembre .

Étant absent tout septembre et une partie d'octobre , je n'animerai pas cette réunion

Et il sera préférable de faire celle d'octobre le 25 plutôt que le 18, si vous voulez que je sois présent

3: Le Fort:

Actuellement l'expo sur les résidents et Montauban dans tous ses états .

A voir ,surtout la sélection de notre travail sur Montauban , bien mis en valeur dans la galerie

En septembre et octobre sera présenté le travail de François ,argentique bien entendu! , mais surtout un travail utilisant les techniques du virage ou du mordançage

C'est quoi? Diriez vous, et bien demandez lui et allez voir

*J'ai baptisé cette expo: **Le jardin à François .***

En novembre et décembre sera présenté le travail de Denis et André sur les photos des spectacles la brique rouge 2024.

Je rappelle mon absence en septembre aussi il faut une équipe pour aider François au décrochage des expos et à l'accrochage le jeudi 5 septembre et beaucoup de monde pour lui apporter votre soutien lors du vernissage .

Je conseille fortement que son expo soit en partie dans le hall et une partie sur nos grilles à l'entrée de la galerie . Ainsi ,il pourra accrocher un maximum de tirages . Il y aura certainement trop de grilles , je récupérerai les grilles non utilisées à mon retour . Stoker l'excédent dans la chapelle . (je vois avec Franck et Karine ...)

4: Montech:

Pierre redemande qui présente des images sur le thème autour du rouge . Seuls , Marie Antoinette et Jean E sont volontaires

5: Le SISME:

6 photographes sont volontaires pour assurer le reportage des manifestations

*Denis , André , Betty , Gilbert D , Vincent , Alain H .
Bravo! Et pour la com toujours Betty et Denis les référents .*

6: Expos marché:

Comme chaque année , on semble ne pas y arriver , mais on y arrive
Merci aux fidèles volontaires presque toujours présents
La fréquentation est bonne , gros public samedi pour Maurice , ce samedi: les formes de l'eau , présentée pour la seconde fois après le beug pluvial en juin

Après nous passerons aux expos individuelles: André , Gérard T, André et Denis

7: Discussions:

Le débat amorcé en juin sur les aménagements de nos locaux se poursuit .

L'informatique est quasi fini , Gérard et Alain ont fait le job: ponçage et peinture de la nouvelle cloison, installation d'étagères .

Il faut terminer l'aménagement de l'argentique et tout matériel inutile ou non exploité évacué , en particulier le grand plateau présent dans le couloir afin de libérer l'espace qui est commun aux 2 clubs photos .

Les membres présents sont unanimes qu'il faut réorganiser la salle principale pour une bonne fonctionnalité et pour une bonne convivialité Trop de meubles , trop de choses mal rangés

Alain M a plusieurs idées dont vous pouvez continuer à discuter et à mettre en pratique

Ses idées: supprimer tous les vieux meubles archaïques , les remplacer par des étagères .

Évacuer tables et chaises inutiles .

Aérer l'espace pour qu'il soit plus agréable .

Créer 2 espaces: l'un pour l'atelier encadrement , l'un pour l'atelier pédagogique d'échanges .

Je vous livre mon opinion:

Passage René Daynes ou Marcel Pagnol , nous vivions et vivons dans une structure avec un mobilier démodé et peu fonctionnel , c'est le reflet d'une ambiance: immobilisme ,manque d'ambition et de remise en question .

Commençons par rendre notre salle conviviale!! ce sera déjà un bon début

Enfin , après ces belles phrases , le B à BA , la convivialité ça passe aussi par des locaux propres , surtout que nous partageons cet immeuble avec d'autres asso .

Il faut mettre en place un suivi de nettoyage des parties communes: WC , préau , couloir

On peut débattre et voir qui fait quoi et quand? , mais commençons à montrer l'exemple et tenons propre nos salles et les parties communes .

De même il faut gérer les poubelles:

La grise c'est le lundi matin .

La jaune tous le mardi 14h tous les 15 jours (semaine paire) .

Pas simple , puisque c'est des jours où nous ne sommes pas présent , et il n'est pas possible de les sortir à l'avance .

A discuter avec les autres associations , mais nous sommes sûrement celle qui a le plus de déchets....

Et enfin garder notre salle rangée et propre .

8: Autres discussions:

Les quelques actifs de nos adhérents font la remarque qu'il n'y a plus d'animation auxquelles ils pourraient participer .

Je suppose que c'est faire référence aux échanges (vendredi) et aux sorties (mercredi).

J'ai vécu ce problème lorsque j'étais actif , et j'essaie de trouver des solutions , mais pour y répondre j'aimerais que les actifs soient plus clairs sur leurs attentes et sur les jours et heures où ils peuvent participer.

Vous n'êtes pas libres les vendredis de réunion pour au moins venir nous exprimer vos ressentis?

La réunion du vendredi a été mise en place il y a très longtemps , justement pour avoir la présence des actifs .

Bonne lecture et à bientôt

Joël